



令和5年12月21日

コミスクだより

浜松市立富塚小学校

令和5年2号

5年生 ミシン実習



5年生の家庭科では、ミシンを使った授業が始まりました。試行錯誤しながら自分のオリジナルランチョンマットを作成しました。

保護者や地域のボランティアの皆様に御協力頂きまして、スムーズに進める事が出来ました。ありがとうございました。

1年生 公園たんけん

生活科の授業の一環として、富塚公園に秋を見つけに行ってきました。公園内で子供たちは、教科書に出てる生き物を一生懸命見つけていました。



2年生 町たんけん

富塚にあるお店さんに行ってきました。富塚のいいところを見つけ富塚の事をもっと知ることができました。ボランティアの皆様、引率、見守りありがとうございました。



5年生 花壇の調整

12月のお昼休みに、5年生の子供たちと花壇ボランティアの方たちと一緒に苗植えを行いました。来年の卒業式、入学式に綺麗な花が咲きますよう願いながら一生懸命植えました。



6年生 藤本陽子さん講話

今年も元オリンピック選手である藤本（旧姓漢人）陽子さんをお招きしまして、「夢を実現するためのステップ」について講話をさせて頂きました。世界一流の元選手からお話を聞くことは、子供たちにとって一生の宝になったと思います。貴重なお話を今後的人生に生かしていくければと思います。



5年生 お琴演奏鑑賞会

浜松市立高等学校で指南されている大師範の吉田理世先生と吉田道美先生をお招きました。歴史と伝統のある美しいお琴の生の演奏に皆聴き入っていました。児童9名が演奏体験をさせてもらい、さくらをお琴の譜面を見ながら弾きました。



3学期にはコサージュ作り

卒業式に卒業生の胸につけるコサージュの作成やテーブル装花、入学式のテーブル装花などのボランティアを募集します。

ボランティア募集中

学校支援をしませんか？ここで紹介した以外にも色々あります。お手伝いできる方ぜひお願ひします。富塚小学校：471-0203

4・5・6年生 クラブ活動（11月9日、16日）

今年度はコロナ前に戻り、4・5・6年生の3学年の異学年交流をする事が出来ました。

それに伴い4クラブ増やしまして、15クラブの開催となりました。

講師の皆様、ボランティアの皆様、お忙しい中子供たちの為にお時間を割いて頂きまして誠にありがとうございました。

一部の作品等を紹介させて頂きます。



5・6年生 BMX ENERGY ACTION

12月にBMXライダーの内藤寧々選手と大和晴彦選手が本校に来てくれました。初めて見るパフォーマンスにみんな歓声を上げて興奮していました。

2024年のパリオリンピックに出場出来るよう皆さん応援してください。

